Tiene la palabra la señora Edil Susana Gásperi.

 Satisfacción por construcción de la continuación de la costanera en Playa Pascual

EDILA SUSANA GÁSPERI. Gracias, señor Presidente.

En la noche de hoy, quisiera referirme a que con gran satisfacción comprobé que una solicitud que le realicé al Ejecutivo Departamental el 17 de agosto de 2015, originada a través de un pedido de vecinos de Playa Pascual, luego de tres años y medio, se atendió y se está realizando la obra, lo que me produce satisfacción.

Había vecinos de Playa Pascual que compraron legalmente solares y se encontraron que no tenían camino de acceso. Me refiero a los solares 348, 349, 350 y 351, ubicados sobre lo que vendría a ser la costanera entre Eduardo Pascual y Calle H. En su momento, habían solicitado que se continuara la construcción de la costanera porque se encontraban totalmente aislados.

Hoy me llegó la noticia. Fui hasta el lugar y gratamente pude comprobar que la obra se estaba realizando.

Solicito que la versión taquigráfica de mis palabras se envíe al Ejecutivo Departamental y a

la prensa, especialmente a la de Ciudad del Plata.

 Vecinos de Playa Pascual que tienen sus terrenos más bajo que la calle Eduardo Pascual solicitan una solución

En segundo lugar, señor Presidente, también relacionado con Playa Pascual, quisiera hacer referencia a una inquietud que me han hecho llegar vecinos que viven en Eduardo Pascual, entre la Ruta 1 nueva y la Ruta 1 vieja; son dos cuadras.

Se trata de vecinos que habitan en la zona desde hace muchos años. cuando el acceso a Playa Pascual era justamente por Eduardo Pascual. ¿Qué sucedió? Cuando construyeron sus hogares allí, la calle era de arena y balasto, pero después la fueron construyendo más firme hasta que bituminizada. fue lo que lamentablemente provocó que quedara a un nivel superior al de los terrenos ubicados ambos а márgenes de la misma.

No soy ingeniera ni técnica como para saber qué solución debe dársele a esta gente que hace muchísimos años que tienen sus casas allí y que cuando llueve sus terrenos se anegan y el agua entra directamente a las viviendas, pero sí solicito que se considere la situación y se le dé una pronta solución a este problema.

Por lo expuesto, solicito que la versión taquigráfica de mis palabras se envíe al Ejecutivo Departamental, a la Comisión de Obras y Servicios Públicos y a la Comisión de Área Metropolitana de la Corporación, y a la prensa, especialmente a la de Ciudad del Plata.

◆ Vecinos de Autódromo solicitan la extensión de la Calle 10

Por último, señor Presidente, vecinos del barrio Autódromo, que viven en la Calle 10, solicitan que dicha calle se extienda cien metros más para que haya comunicación con las calles De Soto y Tomás Penino.

Solicito la versión aue taquigráfica de mis palabras se envíe al Ejecutivo Departamental, a la Comisión de Obras y Servicios Públicos y a la Comisión de Área Metropolitana de la Corporación, así también а la como prensa, especialmente a la de Ciudad del Plata.

Era cuanto quería manifestar, señor Presidente. Muchas gracias.

SEÑOR PRESIDENTE. Secretaría dará los trámites que usted ha solicitado, señora edil.